

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	07.12.2015

Verkehrsregelung im Bereich der Zaunhofstraße in Köln-Meschenich

Die Polizeidienststelle wurde gebeten, Überwachungsmaßnahmen im Bereich der Engstelle Zaunhofstr. durchzuführen. Der Verkehrsdienst der Stadt Köln prüft die Möglichkeiten des Einsatzes einer mobilen Geschwindigkeitsmessanlage.

Durch die Verwaltung wurde untersucht, ob die Einrichtung einer Einbahnstraße in diesem Bereich sinnvoll ist. Die Prüfung hat ergeben, dass die Einrichtung einer Einbahnstraße in Richtung Immen-dorf mehr Nach- als Vorteile hat, da die Anwohner der Straße „Am Kradepohl“ über die der Verkehr geleitet würde, wesentlich mehr Menschen stärker durch Lärm und Abgase belastet würden. Auch müsste die Straße „Am Kradepohl“ entsprechend ausgebaut werden. Seitens der KVB wurde nach Prüfung der Änderung des Linienweges der Linie 135 die Einrichtung einer Einbahnstraße und somit die Änderung des Linienweges abgelehnt. Die Ablehnung der KVB wird unter anderem damit begründet, dass sich der Linienweg verlängern würde, geänderte Umlaufplanung notwendig werden wodurch Anschlüsse verloren gehen oder ein Fahrzeug mehr benötigt würde, gefährliche Umstiege zwischen der Buslinie 135 und 132 durch Querung der Brühler Landstraße erfolgen würden und in der Straße „Am Kradepohl“ einseitig ein absolutes Haltverbot eingerichtet werden müsste, dessen Akzeptanz vor Ort nicht gegeben ist.